

## Lyon : le président de la Métropole organise un Grand débat avec les collégiens

**On avait expliqué que la ville de Lyon et son maire, Gérard Collomb, ne souhaitent pas être à l'initiative de l'organisation de réunion publique**

organisée dans le cadre du Grand débat national voulu par Emmanuel Macron. La mairie préférerait en effet "rester neutres par rapport à ce qu'a demandé le gouvernement et favoriser l'organisation des réunions d'initiatives citoyennes en mettant des salles à disposition".

A la Métropole, présidée par David Kimelfeld, on est sur une ligne différente puisqu'un premier débat se tiendra le 6 février à l'initiative du Président de la Métropole, lui-même, à l'Hôtel de Métropole. Il réunira les collégiens du Com'et (le conseil métropolitain des jeunes) qui auront ainsi l'occasion de débattre sur le futur qu'ils souhaitent et de faire entendre leurs préconisations. Ces échanges donneront lieu à une contribution collective qui sera adressée au Président de la République.

Un choix assumé par David Kimelfeld qui affirme : "Nous savons combien il est difficile de mobiliser l'ensemble des publics et c'est pour cela que j'ai souhaité que l'action menée par la Métropole de Lyon soit tournée vers celles et ceux qui ne viendraient pas spontanément participer à ce grand débat et notamment les jeunes."

Un second débat est également en préparation. Il aura lieu le 8 mars, à l'initiative du Centre d'information sur les droits des femmes et des familles (CIDFF) au cours duquel les quatre thèmes du Grand débat national proposés par le gouvernement seront abordés.

Des cahiers citoyens dans les Maisons de la Métropole

Des cahiers citoyens ont été installés depuis le 29 janvier dans une trentaine de Maisons de la Métropole. Ces cahiers complètent les dispositifs municipaux déjà mis en place par de nombreux maires du territoire et permettent aux usagers de donner leur avis au plus près de chez eux, notamment sur les quatre grands thèmes mis au débat: la transition écologique, la fiscalité, l'organisation de l'État et des collectivités publiques et le débat démocratique et la citoyenneté.



[https://cdn-s-www.leprogres.fr/images/AD3DF7DF-E264-45AE-8079-158BFF2A6D4B/LPR\\_v1\\_02/david-kimelfeld-president-de-la-metropole-photo-joel-philippon-1548873199.jpg](https://cdn-s-www.leprogres.fr/images/AD3DF7DF-E264-45AE-8079-158BFF2A6D4B/LPR_v1_02/david-kimelfeld-president-de-la-metropole-photo-joel-philippon-1548873199.jpg)

David Kimelfeld, président de la Métropole. Photo Joël PHILIPPON.

